



J'ai réfléchi longuement à cette idée du « pourquoi j'aime la photographie ? » alors que tant d'autres ne se posent même pas la question.

Lorsqu'on prend une photo, toutes nos pensées et notre attention sont dirigés sur ce qui se passe dans le ici et maintenant, Le Moment Présent. Elle nous invite à ralentir, à prendre le temps, d'ouvrir nos yeux et de porter attention à notre environnement. Un environnement qui nous paraissait bien banal devient soudainement extraordinaire.



©Soir de pluie - photo Michel Jean Bossu

Passionné par la photographie depuis mon adolescence, j'ai enfin franchi en 2010 en m'achetant mon premier reflex.

Puis comme je ne savais pas trop quoi photographier je me suis inscrit à un club, puis un autre, j'en suis à mon cinquième ainsi petit à petit je me suis perfectionné tant dans la prise de vues que dans le post-traitement.

Ayant un petit faible pour la photo industrielle en noir et blanc et pour la photo de rue je m'amuse beaucoup en me baladant dans les rues en faisant des portraits de passants inconnus.

J'ai très souvent mon appareil avec moi, ce qui me permet de faire la photo in situ ! Il me semble qu'il faut être passionné, humain et rester dans la transmission de l'émotion, ce qui est essentiel à ce travail.

Mais le plus beau bienfait de la photographie est, selon moi, qu'elle vous invite à vous exprimer. Exprimer en images ce que l'on ressent de l'intérieur.

Robert Doisneau disait : « Vous n'avez qu'à regarder autour de vous, et vous trouverez la photo »

Michel Jean Bossu
Site internet : <https://michelbossu93.wixsite.com/photosmichelbossu>
Instagram : @michelbossu93

